

ぼくのノオト

(31)正しく、怖がるのは

「情報の公開を控えたのは、住民がパニックにならないためです。落ち着いて行動してください。正しく怖がりましょう」

正確な情報もないのに、どうやって正しく怖がる事ができるのだろうか。あれから九年、この国は何を学習してきたのか。

新型コロナ対策での日本の予算は百五十三億円、アメリカは十八倍の二千八百億円。その一方で、一機百億円超の戦闘機をアメリカから百機以上も爆買いした日本。

悲しくも絶望的になるこの現実。

今の状況下では、百機の戦闘機でも、人々を守るために何の役にもたたない。どうしようもなくなると、国民の「自己責任」というカードをまたしても切るのだろうか。放射能やウイルスは、調べればわかるし、嘘をつかない。正しく怖がるのは、公文書さえも改ざん隠ぺいしてしまう、現政権ではないだろうか。気持ちが少しだけ解ったような気がする。



認定NPO法人 いわき放射能市民測定室
たらちねクリニック
院長 藤田 操

〒971-8162 福島県いわき市小名浜花畠町11-3 カネマンビル3階 Tel.0246-38-8031 診療科目 内科・小児科／診療時間 午前9時～12時・午後2時～5時(受付は30分前)／土・日・祝日休診